
湘南地区連絡協議会 第２回幹事会 

【役員 10 名、幹事 7 名】 

 

2021 年 1 月 23 日（土）10：00～湘南地

区連絡協議会で初の試みである WEB を使

用した会議が行われた。 

当日は、神奈川県連本部（横浜市）を本拠と

し各役員、幹事が WEB を使用して討議を行

った。また大矢 藤沢市議会議員も WEB にて

参加され、政策・制度への補足及び市政報告

をいただいた。 

 

 

【協議事項】 

（1）神奈川県交運労協を通じての提言について 

①３回幹事会にて提言集約        ・次回幹事会・・・3 月 6 日（土） F プレイス 

                                   ・各単組提言の締め切り・・・2 月末日 

・各単組からの提言は、道路調査を行った結果、４月中旬に役員 

会にてまとめ、４月末日に県連へ提出し、神奈川交運労協へ 

 

（2）道路調査行動員                 ・調査車：萩原 弘達（日新） 

                                   ・調査員：萩原 和彦（丸全）、望月（県連） 

 

（3）次回幹事会の報告事項アンケートについて 

  アンケート内容     ①2021 春闘   ②労働時間の実態について   ③その他、関連する事項について 

 

次回幹事会の確認 

日  時 ： 2021 年 3 月 6 日（土） 10：00～12：00 

場  所 ： F プレイス 304 号室（藤沢市）WEB 併用 

内  容 ： ①2021 春闘、労働条件アンケートの報告 

②運輸政策要求 ※神奈川交運労協：神奈川県下においての交通政策改善要求 

③各種要請への対応 

④その他 

 

【大矢藤沢市議会議員との意見交換会】 

大矢藤沢市議会議員にも WEB にて出席をいただきました。幹事会での政策・制度要求について意見交換

がされました。①宅配ボックスの普及について ②受動喫煙対策について 等、市議会でも議論している内

容。「進めていきたい」と大矢市議。 

以 上 


